

**LEVANTAN LA MANO**

# En Puebla, 15 aspiran a la gubernatura

JARED CARCAÑO Y VICTORIA VENTURA  
El Sol de Puebla

**Funcionarios federales y estatales ya manifestaron su intención de contender por el cargo por Morena**

**P**UEBLA. Rumbo a la renovación de la gubernatura del estado de Puebla, 15 políticos y políticas han levantado la mano para competir en 2024.

Aunque la dirigencia nacional de Morena no ha definido la fecha en la que emitirá la convocatoria, siete políticos y funcionarios, tanto federales como locales, manifestaron sus intenciones de contender por el cargo.

Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada de Morena en San Lázaro, cuenta con el respaldo del autodenominado bloque obradorista del Congreso de Puebla.

Mier Velazco tiene 62 años, inició su trayectoria en el PRI, partido que le permitió desempeñarse como diputado local y federal. En 2017 se acercó a Morena y para la contienda electoral de 2018 fungió como operador político del entonces candidato Miguel Barbosa Huerta.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, es otro de los aspirantes de Morena, al igual que su primo, Ignacio Mier, también cuenta con antecedentes priistas.

Otro aspirante que ha intensificado sus trabajos para ser candidato de Morena es

Julio Huerta Gómez, primo del exmandatario estatal Miguel Barbosa. Fue regidor en el municipio de Zinacatepec y trabajó en el ayuntamiento de Ajalpan.

Rodrigo Abdala Dartigues es otro de los que buscan la candidatura por Morena, a pesar de que no tener el respaldo de algún político destacado, pero es sobrino de Manuel Bartlett Díaz.

Otra aspirante es Claudia Rivera, fundadora de Morena en Puebla, y en el proceso electoral de 2018 llegó a la alcaldía de la capital por el partido obradorista.

La secretaria de Economía, Olivia Salomón, también pretende ser gobernadora, quien declaró que lo hará después de que la dirigencia nacional determine las reglas para la candidatura.

La única mujer del PT que levanta la mano para la gubernatura es Lizeth Sánchez García, secretaria de Bienestar, quien hizo públicas sus aspiraciones luego de comparecer ante el Congreso de Puebla, como parte de la glosa de gobierno.

En el PAN, el perfil mejor posicionado en las encuestas y con más posibilidades de hacerse de la candidatura es el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aunque hasta el momento ha evitado destaparse públicamente.

Quienes han confirmado sus aspiraciones en Acción Nacional son la diputada federal Genoveva Huerta; el exdirigente estatal Francisco Fraile; el exsenador Javier Lozano.

Por el Partido de la Revolución Democrática levantó la mano Carlos Martínez Amador, dirigente estatal.



# 3

**MILITANTES** del Partido Acción Nacional ya confirmaron sus aspiraciones

En el caso de Movimiento Ciudadano, partido que pretende competir en solitario, su dirigente estatal Fernando Morales Martínez también manifestó su interés para contender por la gubernatura.

Por parte del Revolucionario Institucional, sólo dos hombres han manifestado públicamente su deseo de convertirse en el candidato al gobierno del estado: el dirigente estatal del tricolor, Néstor Camarillo Medina, así como el legislador local Jorge Estefan Chidiac.

# 2

**ASPIRAN POR** el Partido Revolucionario Institucional, su dirigente estatal y un legislador local